



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

## Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Ajak semua elemen masyarakat untuk jaga Kamtibmas dalam wadah FKDM.

Panji R - [CIREBON.FRN.CO.ID](http://CIREBON.FRN.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 10:51



**KAB. CIREBON** - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon IPTU Much. Soleh, SH. menghadiri rapat sosialisasi Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM), di Aula Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon. Sabtu (30/12/2023)

Rapat yang dibuka oleh Ketua FKDM Kab. Cirebon Drs. H. Yayat Ruhiyat, MSI

mengatakan dibentuknya FKDM sangatlah penting karena FKDM merupakan salah satu Forum untuk membantu Instrumen Negara termasuk di dalamnya TNI-Polri dalam menyelenggarakan urusan keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat melalui upaya deteksi dini terhadap potensi dan kecenderungan ancaman serta gejala atau peristiwa bencana alam.

Tugas FKDM antara lain menjaring, menampung, mengkoordinasikan, mengkomunikasikan data dan informasi dari masyarakat mengenai potensi ancaman keamanan, gejala atau peristiwa bencana dalam rangka upaya pencegahan dan penanggulangan secara dini. "jelasnya"

Sedangkan anggota yang tergabung dalam FKDM antara lain Kapolsek Pabuaran, Danramil 2006 / Pabuaran, Camat Ciledug, Kuwu Se-Kecamatan Ciledug beserta perwakilan FKDM Desa Se-wilayah Kec. Ciledug masing-masing 2 orang.

Sementara itu Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. dalam sambutannya, sangat mendukung program kerja FKDM ini, dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama jaga Kamtibmas. "tegasnya"

Kegiatan ini tentunya sangat membantu TNI-Polri dalam rangka mengelola situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah kecamatan Ciledug Kab. Cirebon. Kiranya kegiatan ini dapat berjalan terus dengan baik, di mana kita bisa saling berkoordinasi, bekerjasama terutama dalam menjaga keamanan, ketertiban dan kerukunan di tengah-tengah masyarakat. "pungkasnya".

Turut hadir Nara Sumber dalam kegiatan tersebut, Kabid Wasdin Kesbangpol Kab. Cirebon Bapak Diki Poernama Sidiq, SH. MSi. Beliau menuturkan "Pentingnya peran FKDM di tengah masyarakat dalam rangka mengatasi potensi konflik sosial di masyarakat agar dapat diantisipasi, diatasi lebih cepat, sehingga tidak sampai menimbulkan konflik yang lebih parah ataupun lebih besar.

Disisi lain Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon IPTU Much. Soleh, SH. mengatakan FKDM sebagai wadah dan sebagai fasilitator apabila terjadi konflik diberbagai bidang ataupun terjadi suatu bencana untuk diatasi dan dikelola dengan baik secara cepat, tepat dan terukur, sehingga tidak mengganggu stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat.